

Foto-Ausstellung: Porträts in der Amtsverwaltung



SÜDERBRARUP Ab sofort kann im Amtshaus von Süderbrarup zu den Öffnungszeiten des Amtes die Fotoausstellung „Mensch – ich bin ich“, besucht werden. Auf 25 Bildern werden Menschen aus den Kappeler Werkstätten porträtiert. Fotografin **Randy Kablau** (Foto, v.li.) hat die Behinderten in schwarzweiß mit einem farbigen Bezugsgegenstand abgebildet. **Hanna Lenz** assistierte bei der Auswahl und der Durchführung. Kablau erklärt: „Uns lag daran, in möglichst professionellen Porträts darzustellen, dass es glückliche und frohe Menschen sind – trotz Behinderung.“ Und Lenz ergänzt: „Wenn man sie im Leben trifft, sind sie auch genauso.“ Süderbrarups Bürgermeister **Friedrich Bennetru** hatte die Ausstellung zur 25-Jahr-Feier der Kappeler Werkstätten entdeckt und nach Süderbrarup geholt. Dort wird sie etwa zwei Monate auf den Fluren zu sehen sein.

KUHL

ql